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_______________________________________________________ 

 
Bad König, den 21.08.2019 

 

 

Herrn Stadtverordnetenvorsteher 

Thomas Seifert 

c/o Rathaus Bad König 

Schloßplatz 3 

 

64732 Bad König 

 

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 

die Fraktion der ZBK in der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Bad König 

stellt zu TOP 5 der Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 22.08.2019 

(Beratung und Beschlussfassung über das weitere Vorgehen bei der Sanierung 

der Straße nach Momart) folgenden Antrag: 

 

Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Bad König möge beschließen: 

 

1. Der Magistrat wird aufgefordert, Herrn Hermann Krimmelbein mit 
sofortiger Wirkung von seinen Aufgaben in Zusammenhang mit der 

Sanierung der Straße nach Momart zu entbinden. 
  

2. Der Magistrat wird aufgefordert, Regressansprüche gegen Herrn 
Krimmelbein wegen der von ihm zu verantwortenden Mehrkosten 

für die Sanierung der Straße nach Momart geltend zu machen. 
 

 

 
 

 
  



Begründung: 
 

Die bisherige Entwicklung der Sanierung der Straße nach Momart mit immer 

neuen Nachträgen, Planungsänderungen und hohen Kostensteigerungen zeigt 

deutlich, dass Hermann Krimmelbein mit dem Vorhaben offensichtlich 

überfordert ist. Sein wenig überzeugender Auftritt in der gemeinsamen Sitzung 

des Haupt- und Finanz- sowie des Bau- und Planungsausschusses am 

15.08.2019 und sein dort gezeigter völlig unangemessener Umgang mit 

kritischen Äußerungen belegen diese Einschätzung überdeutlich. Die ZBK-

Fraktion hat jedes Vertrauen in ihn verloren und ist davon überzeugt, dass nur 

ein Austausch des verantwortlichen Planers – auch wenn dies zunächst eine 

weitere Verzögerung der Maßnahme zur Folge haben dürfte – einen 

ordnungsgemäßen Abschluss der Straßensanierung gewährleisten kann. 

Im Interesse aller Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt wird der Magistrat 

aufgefordert, durch die Inregressnahme von Hermann Krimmelbein den 

finanziellen Schaden zumindest zu begrenzen. 

Nähere Erläuterungen erfolgen mündlich. 

 

 

 

 Mit freundlichen Grüßen 

__________________ 

Martin Schlingmann, Fraktionsvorsitzender 

 

 

 


